

# Appel à participation Call for Participation

## Expériences de socialisation langagière de jeunes issus des programmes de francisation en milieu francophone minoritaire canadien

### BUT DE LA RECHERCHE

La recherche vise à explorer les pratiques langagières de jeunes adultes plurilingues issus des programmes de francisation en contexte linguistique minoritaire à travers le Canada, afin de connaître la place que prend le français au sein de leur répertoire et de leurs usages linguistiques, une fois leurs études secondaires terminées.

### NATURE DE LA PARTICIPATION

- Phase 1: remplir un sondage en ligne d'une durée approximative de 25 à 30 minutes.

[CLIQUEZ ICI POUR PARTICIPER](#)

- La participation à la phase deux du projet est facultative.

### CRITÈRES DE SÉLECTION

- Avoir fait un minimum de six ans de vos études primaires et secondaires dans une école de langue française au Canada (hors-Québec)
- Avoir reçu des services d'appui linguistique en français (ex. francisation) à l'école primaire ou au secondaire
- Être âgé de 19 et 25 ans

Cette recherche est approuvée par le Comité d'éthique de la recherche de l'université d'Ottawa

### GOAL OF THE RESEARCH

The purpose of this research is to explore the language practices of young multilingual adults from francization programs in minority language contexts across Canada, in order to determine the place of French in their linguistic repertoire and language use once they have completed high school.

### NATURE OF THE PARTICIPATION

- Phase 1: Take part in an online survey of approximately 25 to 30 minutes.

[CLICK HERE TO PARTICIPATE](#)

- Participation to phase 2 is optional.

### SELECTION CRITERIA

- To have attended an elementary and secondary school in a French language school in Canada (outside of Québec) for a minimum of six years.
- To have received French language support services (e.g. francization) in elementary or secondary school
- To be between 19 and 25 years of age

This research is approved by the University of Ottawa's Research Ethics Board



### Contactez-nous | Contact us

Catherine Levasseur, Ph. D.

Professeure adjointe | Assistant Professor

Institut des langues officielles et du bilinguisme |  
Official Languages and Bilingualism Institute

[francisation@uottawa.ca](mailto:francisation@uottawa.ca)